

BOLETÍN DE PRENSA No. 611 ->>

Imparte conferencia sobre ética ambiental integrante de grupo de expertos de la UNESCO.

Es necesario extender entre toda la población mundial la importancia de tomar conciencia sobre la naturaleza y el ambiente que nos rodea; aprender a convivir con el entorno para así lograr un equilibrio, manifestó la catedrática de la UAM y miembro de los 10 expertos en ética ambiental de la UNESCO, Elena Kwiatkowska, al impartir la conferencia sobre Ética Ambiental, en la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Dentro de las Jornadas Ambientales desarrolladas por el Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, Kwiatkowska expresó que es indispensable que exista una conciencia individual sobre la convivencia armónica con la naturaleza, pues de lo contrario los esfuerzos que realizan los gobiernos y los activistas en materia ecológica no rendirán frutos, porque continuarán las prácticas de deterioro en los recursos naturales, las especies y el planeta en su conjunto.

Manifestó que la ética ambiental es una disciplina relativamente joven, que trata de generar esta conciencia moral sobre el respeto a la naturaleza en todas sus manifestaciones, dando un paso delante del propio ser humano, sus necesidades y costumbres, incluyendo en este círculo la consideración moral de lo que nos rodea.

La conferencista destacó que la degradación del medio ambiente se ha recrudecido en los dos últimos siglos por el crecimiento industrial, la tecnología y el incremento demográfico, por lo que es indispensable una nueva perspectiva de los retos para la humanidad.

Ante alumnos, catedráticos y ambientalistas de la entidad, sostuvo que es necesaria una reflexión ética sobre este tema porque nos permite entender que tenemos que compartir el planeta con otros organismos, y no simplemente ver a la naturaleza como una fuente alimenticia, un placer egoísta o la posibilidad de transformarla en productos artificiales.

En la conferencia estuvo presente el Decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, Daniel Eudave, quien al dar la bienvenida a la catedrática de la UAM expresó la necesidad de conocer a profundidad las reflexiones teóricas sobre el medio ambiente para luego encaminar acciones mucho más efectivas a favor de su conservación.

